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学校評価への御協力ありがとうございました。結果をお知らせします。三者共３.０以上が８項目あり

ました。家庭学習に関する項目は低い傾向にありました。メディアも含め，家庭と連携した取組を工夫し
ていきます。この結果を来年度に生かし，よりよい学校経営に努めてまいります。    

◎生徒・保護者・職員共に評価が高かった項目 生徒 保護者 職員 

学校行事や生徒会活動に積極的に参加している。 3.4 3.3 3.4 

学校に行くのが楽しいと感じている｡ 3.4 3.1 3.4 

健康診断後に治療を受けるなど，自分で健康管理をしている。 3.4 3.4 3.1 

生徒と進路について話し，志を立てさせている。  3.3 3.6 3.6 
    

△生徒・保護者・職員共に評価が低かった項目・気になる項目 生徒 保護者 職員 

予習や復習などの家庭学習（90 分を目安）に取り組んでいる。 2.7 2.6 2.4 

基本的な生活習慣（早寝･早起き･朝ご飯）が身に付いている 2.9 3.2 3.4 

インターネット利用のルールをつくり，守るよう努めさせている。 3.2 3.1 2.9 
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日 曜 行    事 日 曜 行    事 

８ 月 新任式・始業式・入学式 18 木 全国学力･学習状況調査(3年) 

９ 火 知能検査(1･3年) ，身体計測 21 日 黎明祭 

10 水 標準学力検査～11日まで 22 月 内科検診・結核検診 

11 木 全国学力・学習状況調査生徒質問紙(3年) 23 火 耳鼻咽喉科検診 

15 月 生徒会対面式 24 水 歯科検診 

16 火 家庭訪問～18日まで 25 木 腎臓検診～26日まで 

 

４月の主な行事予定 ３学期も終わります。１年間のまとめをして，進級に備えましょう。 

 
 
３月 12日，羽島中学校第 77回卒業式が厳粛かつ感動的な雰囲気の中，挙行されました。卒業証書授

与では，一人ひとりが名前を呼ばれ，校長先生から卒業証書を受け取る晴れ舞台。緊張しながらも，誇
らしげな表情で壇上に上がっていました。在校生代表の送る言葉には，３年間の思い出と温かいエール
が込められ，卒業生代表のお別れの言葉には，感謝の気持ちと未来への決意が力強く語られました。 
卒業式の最後には，卒業生全員で合唱「群青」を披露しました。歌声に込められた感謝の気持ちは，

会場全体に響き渡り，感動的な雰囲気をさらに高めました。 
卒業式後には，卒業生と保護者が笑顔で記念撮影。９名の卒業生は，羽島中学校での３年間の思い出

を胸に，それぞれの夢に向かって力強く旅立っていきました。 
羽島中学校を巣立った卒業生の皆さん，羽島の伝統である「負けじ魂」をもち，輝かしい未来を切り

拓いていくことを，心から願っています。 

 

 
                                校長 髙田 百香里 

今年度の鹿児島学習定着度調査の結果が出ました。１年生も２年生も，ほとんどの教科で県平均
を上回っています。この，今年だけの結果でなく，小５の鹿児島学習定着度調査結果からの県平均
との差をグラフにしてみました。それが下の折れ線グラフです。中１，中２と学年が上がるにした
がって学習内容も難しくなりますが，羽島中の生徒は，ほぼ全教科で，前の年よりも学力を伸ばし
てきていることがわかります。これは，本当に素晴らしいことです。一朝一夕にこんな結果は出ま
せん。毎日の授業での生徒たちの真剣な取組の積み重ねがあってこその結果なのです。 
また，生徒たちの学力を伸ばすために，羽島中の先生方は ICTの利活用等，熱心に日々の授業改

善に取り組んできました。その努力が，１つの結果として表れたものだと思います。 
ただ，課題もあります。毎日の家庭学習（９０分）の取組が弱いと言うことです。３学期の学校

評価で子供たち自身も感じているという結果が出ていました。来年度は，各教科等の課題の出し方
にも工夫を行っていくべきだと考えています。 
１年間，本校の教育にご理解ご協力いただきました皆様，ありがとうございました。来年度は「主

体的に取り組む学習活動」で，更に本校生徒の学力を伸ばしていきたいと思っています。 
 
 
 
 
 

第７７回卒業式 ～卒業おめでとう！～  

３学期学校評価より 

 
 
 
右のグラフは，１月に実施された鹿児島学習定着度調 

査の結果です。県平均を１００(赤色線)として本校生徒 
の平均点を表しています。 
多くの教科で県平均を超える結果でした。２年生の数 

学に課題が見られますが，昨年度より大きく伸びていま 
す。４月には３年生を対象に全国学力・学習状況調査が 
実施される予定です。この結果を踏まえ，生徒一人一人 
にきめ細やかな指導を行い，必要な学力を身に付けられ 
るよう取り組んでまいります。 

鹿児島学習定着度調査結果より 

さらなる学力向上を目指して 


